

Call for Participation 3. November 2025

## Work in Progress Gender Studies 2025

Seit Jahren bietet das IZFG für Forschende und Interessierte der Gender Studies die Veranstaltung **Work in Progress Gender Studies** an, in deren Rahmen Bachelor-, Master- und Seminararbeiten, Dissertationen oder andere wissenschaftliche wie auch künstlerische Arbeiten präsentiert und diskutiert werden können.

Der **Work in Progress Gender Studies** ist interdisziplinär ausgerichtet und wendet sich an interessierte Studierende und Forschende aller Disziplinen sowie an Personen, die innerhalb wie auch an solche, die ausserhalb der Universität wissenschaftlich oder künstlerisch zu Gender-Themen arbeiten. Die Veranstaltung versteht sich als Werkstatt, in der Projekte in allen Stadien ihres Entstehungsprozesses vorgestellt und ebenso ganz unterschiedliche Probleme diskutiert werden können.

Auch in diesem Jahr lädt das IZFG **am Montag, 3. November** zum **Work in Progress Gender Studies** ein.

Referierende bitten wir, sich **bis zum 17. Oktober 2025** mit Namen, Disziplin, Projekttitle und einer kurzen Skizze ihrer wissenschaftlichen und/oder künstlerischen Arbeit (max. 500 Wörter) bei [claudia.amsler@unibe.ch](mailto:claudia.amsler@unibe.ch) anzumelden.

Der Work in Progress findet Online statt und die Präsentation kann auf Deutsch oder Englisch gehalten werden.

Call for Participation 3 November 2025

## Work in Progress Gender Studies 2025

For years, the IZFG has been offering researchers and those interested in gender studies the opportunity to participate in **Work in Progress Gender Studies**, an event where bachelor's and master's theses, seminar papers, dissertations and other academic and artistic works can be presented and discussed.

**Work in Progress Gender Studies** is interdisciplinary in nature and is aimed at interested students and researchers from all disciplines, as well as people who work on gender issues academically or artistically, both within and outside the university. Projects can be presented at all stages of their development and a wide variety of issues can be discussed.

This year, the IZFG is once again inviting participants to the **Work in Progress Gender Studies** on **Monday, 3 November**.

Speakers are requested to register **by 17 October 2025** with their name, discipline, project title and a brief outline of their academic and/or artistic work (max. 500 words) at [claudia.amsler@unibe.ch](mailto:claudia.amsler@unibe.ch).

Work in Progress will take place online and presentations can be given in German or English.